

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti terkait strategi pengelolaan zakat profesi sebagai upaya peningkatan kesadaran berzakat pada BAZNAS kota Palembang, dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Strategi-strategi yang digunakan oleh BAZNAS (Badan Amil Zakat) untuk meningkatkan kesadaran berzakat di BAZNAS yaitu dengan menggunakan fungsi manajemen yang mencakup beberapa tahapan yaitu perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan. Dengan menggunakan fungsi manajemen supaya masyarakat percaya bahwa zakat yang mereka berikan kepada BAZNAS kota Palembang benar-benar dikelola dengan baik dan diberikan kepada masyarakat yang membutuhkan bantuan dan juga supaya masyarakat memiliki kesadaran untuk membayar zakat profesi di BAZNAS kota Palembang.
2. Dampak yang dihadapi BAZNAS dalam pengelolaan zakat profesi yaitu cenderung berasal dari muzakki. Kendala yang dihadapi dalam pengelolaan zakat profesi dari muzakki yaitu kurangnya kesadaran muzakki untuk melakukan pembayaran zakat di BAZNAS. Kurangnya kesadaran muzakki itu muncul disebabkan oleh beberapa faktor seperti kurangnya pengetahuan masyarakat, pola pikir masyarakat yang belum terbuka, lingkungan masyarakat.

3. Solusi yang digunakan BAZNAS dalam menghadapi kendala-kendala dalam pengelolaan zakat profesi untuk meningkatkan kesadaran masyarakat yaitu dengan cara mengadakan sosialisasi dan edukasi. Dengan melakukan sosialisasi dan edukasi ini tujuannya untuk meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang zakat profesi. Dengan adanya solusi ini supaya masyarakat memiliki kesadaran untuk berzakat profesi di BAZNAS kota Palembang, terutama Aparatur Sipil Negara (ASN).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan. Saran yang dapat diberikan peneliti kepada pihak BAZNAS, Aparatur Sipil Negara (ASN), dan peneliti selanjutnya yaitu sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada pihak BAZNAS untuk selalu melakukan sosialisasi kepada masyarakat betapa pentingnya untuk membayar zakat kepada lembaga yang berwenang mengelola zakat.
2. Untuk para Aparatur Sipil Negara (ASN) harusnya memiliki kesadaran dalam menunaikan zakat apabila penghasilan yang dimiliki sudah mencapai nishab dan memenuhi syarat wajib zakat. Dengan melakukan pembayaran zakat di BAZNAS maka akan semakin banyak mustahiq yang bisa mendapatkan bantuan.
3. Diharapkan kepada penelitian selanjutnya untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi dan hasil penelitian ini dapat menjadi acuan dalam ruang lingkup yang lebih luas dan juga bisa menjadi referensi peneliti selanjutnya.

